

平成21年6月に 学校再編計画を 策定しました

なぜ学校再編？

少子化に伴い、小・中学校の小規模化が年々進行しています。新しい時代を担う美郷の子どもたちが充実した集団活動を展開し、その中で将来の社会適応に必要な人格形成がなされていくために、子どもたちにとって望ましい教育環境を整備し、適正な学校規模の実現を目指すものです。

これからの統合予定は？

平成24年度には町内3中学校を現六郷中学校校舎へ、平成25年度には千畑地区2小学校を現千屋小学校へ、仙南地区3小学校を現仙南中学校校舎へ統合し、新しい小・中学校が開校します。

平成24年度開校

・千畑中学校・六郷中学校・仙南中学校

六郷中学校校舎



統合中学校の名称は「美郷中学校」に決定しました。

平成25年度開校

・千屋小学校・千畑南小学校

千屋小学校校舎



平成25年度開校

・仙南東小学校・仙南西小学校・金沢小学校

仙南中学校校舎



学校再編計画の内容は町のホームページにも掲載しています。

美郷町立六郷小学校校歌



1. 朝日に映えて さわやかな
黒森山の 風をうけ
ここに希望の 胸はつて
みんな仲良く 肩組んで
学ぼう六郷 小学校

2. 湧き出る清水 きよらかに
心とからだ みがき合う
ここに未来へ 夢かけて
みんな元気に かがやいて
伸びよう六郷 小学校



▲吹奏楽部のファンファーレに続き、真新しい校歌のパネルが初披露されると、会場からはたくさんの拍手がわき起りました。



▲新しい校歌が斉唱されると、生徒達の元気いっぱいな声が体育館中に響きわたりました。



美郷町初となる統合小学校がスタート

新生「六郷小学校」開校式

六郷東根小学校と六郷小学校が統合した新生「六郷小学校」(小松陽一校長)の開校式が4月5日に開かれ、入学前の一年生を除く児童や卒業生、保護者など約450人が出席しました。

開校式では松田町長が「新しい六郷小学校は多くの可能性を持っていて、その可能性が芽を出し、花を咲かせるように、新しい友達と仲良くなり、いろいろなことにチャレンジしてください」と式辞を述べました。

続いて校旗の授与が行われ、生徒を代表して戸沢未生さん(6年)に佐藤孝町教育委員会委員長から新しい校旗が手渡されました。

また、全校児童を代表し、小西凛太郎さん(6年)が「新しい校旗、新しい校歌のもと、明るく元気なあいさつが響き合い、地域に親しまれる学校を目指して頑張っていきます」と誓いの言葉を述べました。

新しいスタートを切った新生六郷小学校「優しく、たくましく、賢く」を目標に地域の皆さんと新たな歴史を刻んでいきます。



▲誓いの言葉を述べる小西凛太郎さん(6年)



▲校旗を受け取る戸沢未生さん(6年)